



◀ 小さな赤い電車応援団 (6月24日)

形原保育園の4・5歳児が赤い電車に乗って生命の海科学館へ遠足に行きました。子どもたちは「赤い電車応援団」のたすきを掛けてわくわくしながら出かけていきました。



▶ 温室みかん出荷最盛期 (6月29日)

今年も温室みかんの出荷最盛期を迎え、お中元用や贈答用の箱詰め作業が行われています。贈り物を通じて蒲郡の良さをいっぱい伝えられると良いですね。

まちな話や出来事を写真で紹介
ふれあい宅配便



▲ わんぱく相撲 (6月19日)

市民体育センター相撲場・柔道場でわんぱく相撲蒲郡場所が開催されました。接戦の取り組みでは観客から「おお〜!」と言った声が聞こえ大盛り上がりでした。



▲ ナメクジオ調査団 (7月5日)

三河大島でナメクジオ生息調査が行われました。当日は梅雨にもかかわらず天候に恵まれた中捜索しましたが、今回は残念ながら発見されませんでした。ですが、前回調査時より水質が改善されていることもあり、今後発見される可能性が高まっているようです。次回に期待しましょう。

▶ なびてらす寄席 (7月3日)

ナビテラスで愛知大学落語研究会による寄席が行われました。学生たちは堂々とした姿で高座に立ち、表情豊かに落語を演じました。

蒲郡まつりでも寄席を開催の予定です。皆さん、お楽しみに!

